



Appel à rassemblement

Le jeudi 13 juin, de nombreux syndicats seront dans l'action pour la défense des services publics.

A la SNCF

Depuis quelques années, la direction de la SNCF a fait le choix idéologique de fragmenter notre entreprise par activité, de sacrifier certains services et certains territoires. Cette politique de destruction du service public ferroviaire s'est traduite par de nombreuses incohérences, des suppressions d'emplois, la dégradation des conditions de travail des cheminots, la destruction du Fret SNCF, la déshumanisation des gares et des trains, la suppression de nombreuses dessertes et correspondances,...

La stratégie européenne de libéralisation du transport ferroviaire veut préparer les citoyens à l'éclatement de la SNCF.

Le projet de réforme ferroviaire en cours est d'une extrême gravité et remettrait en cause la création de la SNCF de 1937 ou la création de l'EPIC en 1982!

A EDF/GDF

En plein cœur du débat sur la transition énergétique et à l'heure où le gouvernement annonce de nouvelles cessions d'actifs (en clair un nouveau désengagement des politiques publiques), il est temps que tous les électriciens et gaziers se fassent entendre !

DÉFENDONS :Le maintien des sites de production de proximité ;L'interdiction des licenciements économiques dans la Branche des IEG ;Le maintien dans le système actuel, des concessions électricité, gaz et hydraulique ;Un véritable statut commun pour l'ensemble des salariés du champ professionnel des IEG : salariés des entreprises de production, de transport, de distribution, de commercialisation et de fourniture d'électricité ou de gaz naturel ;L'arrêt de la remise en cause des garanties sociales dans les entreprises (1 % et tarif agent) ;L'arrêt de la mobilité forcée dans le cadre de réorganisations et filialisations engagées par le patronat des IEG ;L'arrêt de la filialisation de pans entiers de nos entreprises menant à terme à la disparition de notre Statut.

A la poste

La situation à La Poste demeure difficile pour les postières et les postiers en raison d'une politique stratégique qui ne vise qu'à réduire les coûts d'exploitation, en d'autres termes à supprimer massivement des emplois. C'est la même politique qui est menée dans tous les pays d'Europe et qui conduit à un chômage massif et une remise en cause des droits et garanties comme la retraite par exemple.

Empêchons la casse de la plateforme de courrier des PO

L'emploi, les salaires et des services publics modernes et efficaces sont au coeur de nos propositions.

L' UDCGT 66 vous appelle l'ensemble des syndicats CGT66 à faire converger les luttes pour la défense des services publics le Jeudi 13 juin 2013 à partir de 11h00 devant la préfecture à Perpignan